
Sages-femmes

Les sages-femmes tout juste diplômées rencontrant de plus en
plus de difficultés à trouver un emploi, le Conseil national
de l’Ordre des sages-femmes vient de lancer une étude sur
l’évolution démographique prévisible de la profession.

Depuis 20 ans, plusieurs phénomènes inquiètent la profession.
D’abord, l’écart se creuse progressivement entre l’effectif en
forte croissance de sages-femmes actives et la stagnation du
nombre de naissances. Ensuite, le nombre de nouveaux diplômés
est  chaque  année  bien  supérieur  à  celui  des  départs  en
retraite. Ces différences devraient continuer à s’accentuer
encore dans les années à venir, surtout si le numerus clausus
est maintenu.

Cette situation démographique a conduit le Conseil national de
l’Ordre des sages-femmes à se questionner sur l’insertion des
futurs diplômés sur le marché du travail. Et pour y voir plus
clair, il va réaliser une étude pour imaginer l’évolution de
la démographie des sages-femmes dans les dix prochaines années
selon différentes hypothèses.

L’objectif de l’Ordre est de faire ensuite des propositions
pour donner les moyens aux futurs diplômés d’accéder à un
emploi et d’exercer pleinement leurs compétences médicales.
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